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La quantité de plants de pommes de terre reste limitée pour la campagne 2024 

La récolte de plants de pommes de terre de l’été dernier a été faible. La situation sur le marché 

européen n’est pas non plus très bonne et les producteurs suisses des pommes de terre 

disposeront de moins de plants pour la campagne 2024. Cette situation exige beaucoup de 

souplesse de la part de tous les acteurs, et des mesures sont nécessaires pour utiliser au 

mieux les plants à disposition. 

 

La disponibilité des plants de pommes de terre pose des défis pour la campagne 2024. L’offre en 

plants indigènes est inférieure de près d’un tiers à la moyenne des dernières années. Cela s’explique 

par la faible récolte de l’été dernier, le recul des surfaces cultivées et le grand nombre de plants 

refusés suite à une contamination virale. La situation est tout aussi compliquée sur le marché euro-

péen et les importations de plants s’avèrent difficiles. Il paraît peu probable aujourd’hui que toute la 

quantité manquante en Suisse puisse être compensée sur le marché européen et il faut s’attendre à 

ce qu’il manque 5 à 10% de plants pour couvrir la demande pendant la campagne 2024. Notons que 

les variétés à frites sont particulièrement touchées. 

 

Souplesse nécessaire 

Les acteurs du marché des plants feront leur possible pour répartir au mieux les plants disponibles, 

mais la demande ne pourra pas être entièrement couverte. Rappelons que des variétés alternatives 

sont parfois disponibles. Tant les producteurs de pommes de terre que les acheteurs doivent faire 

preuve d’une grande souplesse.  

 

Mesures pour une utilisation optimale des plants 

Diverses mesures sont nécessaires pour utiliser au mieux les plants disponibles en Suisse : 

» Si les producteurs disposent de quantités restantes après la plantation, ils doivent les re-

mettre à d’autres exploitations. Il faut veiller à ce que tous les plants soient plantés ; 

» Le nombre de tubercules pour 100 kg des divers lots de plants doit absolument être déterminé 

avant la plantation, afin de répartir au mieux les plants sur les surfaces. Le nombre de tuber-

cules pour 100 kg est nettement plus élevé que l’année dernière pour beaucoup de lots de 

plants ; 

» La distance de plantation doit notamment être augmentée de 10 à 15 % pour les variétés à 

frites afin de cultiver autant de surfaces que possible. 

 

Les membres de Swiss Convenience Food Association (entreprises industrielles) se montreront con-
ciliants lors de la prise en charge des tubercules de gros calibre à l'automne 2024. 
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